



NEA MARTEN

MALERIN | MODERATORIN | MUSIKERIN



Nea Marten dropt ihre Single „Who I Am“!

Sie ist weltweit für ihre strahlenden Farben auf der Leinwand bekannt – jetzt bringt Nea Marten ihre Kunst auf die Bühne des Pop! Mit „Who I Am“ feiert die erfolgreiche Künstlerin nach einer komplizierten Stimm-OP ihr Comeback in der Musikszene – mit einzigartigem Stil: Art-Pop.

Der Song ist mehr als ein Ohrwurm – er ist ein Statement. Denn Nea machte alles selbst: Text, Komposition und das leuchtend-bunte Cover, gemalt in fluoreszierenden Farben. Produziert wurde der moderne Synthie-Track von Matthew Tasa in den renommierten BasementLoft Studios Frankfurt/Main.

„Who I Am“ ist der Vorgeschmack auf das kommende Vinyl-Doppel-Album „ARTPOP“ – einer kraftvollen Fusion aus Klang und Farbe. „Who I Am“ - jetzt überall erhältlich in den internationalen Online-Stores!